

Am Freitag, dem 28. Januar 2022 hatte ich für die Gruppe eine Führung durch die Ausstellung "**Den Steinem zuhören/listening to the stones**" organisiert. Die frischgebackene Doktorin der Kunstgeschichte und Mitarbeiterin des Kunsthauses, Kerstin Flasche, erzählte erst über das 30jährige Jubiläum des Kunsthauses. Sie forderte uns dann auf, unsere mitgebrachten Steine und ihre Geschichten zu präsentieren. Nach dem kommunikativen Einstieg nahm sie uns mit durch die Ausstellung. Die acht Teilnehmer waren begeistert von den Arbeiten und der Art wie sie uns erklärt wurde. Die Arbeit "time image" von der Künstlerin Sybille Neumeyer, bei der ein unscheinbarer Stein in Realtime mit der Erdumdrehung im DESY in Hamburg aufgenommen wurde und im dunklen Kabinett als Video rätselhaft Glitzerpunkte aufwies, wurde sehr interessiert aufgenommen.

Elly Brose-Eiermann